

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dengan memperhatikan uraian yang telah penulis kemukakan mulai pertama hingga ahir ini, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai langkah yang terakhir dari pembahasan ini. Adapun kesimpulan yang dapat penulis ambil kesimpulan adalah sebagai berikut:

1. Bahwa orang yang menuduh (berbuat zina) perempuan baik-baik yang terpelihara kehormatannya adalah dosa besar, bila ia tak dapat menghadirkan empat orang saksi. Menuduh zina adalah hal yang sangat keji sebab disitu qodzaf dijatuhkan maka kehormatan seseorangpun akan jatuh dan itu sudah jelas akan berat bagi si teruduh. Untuk itu persyaratan bagi penuduhpun ketat, sebab jika tidak ada empat orang saksi dimana mereka juga menyaksikan perbuatan maksiat itu maka kesaksian mereka dianggap dusta, dan mereka akan terkema sangsi. Dan sangsinya-pun sangat berat sekali.
2. Bagi si penuduh zina yang saksinya kurang dari empat orang maka ia akan terkena hukuman dera delapan puluh kali, disamping menerima hukuman dera, persaksiannya tak dapat diterima untuk selama lamanya. Ia juga dihukumi sebagai orang yang fasik.

B. Saran - Saran

Bentuk penelitian sebagaimana yang penulis lakukan, dilihat dari bentuknya adalah amat sederhana, namun pentingnya arti bila ditinjau dari fungsi dan kegunaannya. Kiranya akan amat berharga bila penelitian ini dilain pihak ada yang mengembangkan dan mengkaji kembali, sehingga pada akhirnya membuahkan hasil yang lebih sempurna.

Semoga penelitian yang sederhana ini menjadi sumbangan ilmiah bagi fakultas khususnya dan bagi perkembangan ilmu tafsir pada umumnya.

Sebagai Ummat Islam, mengetahui dan berusaha memurnikan tafsir adalah salah satu kewajiban. Maka tidak berlebihan kiranya bila penulis sarankan calon-calon sarjana jurusan tafsir hadits, untuk lebih memperbanyak penelitian terhadap kitab-kitab tafsir guna menegakkan hukum yang terkandung di dalamnya, ~~sehingga~~

P E N U T U P

Sebagai penutup skripsi ini, penulis ucapkan syukur Alhamdulillah kehadiran Allah SWT. yang senantiasa melimpahkan Rahmad serta HidayahNya kepada hambaNya, terutama kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan tugas ini. Hanya Allah lah satu satunya Dzat Yang Maha Kuasa yang mampu menolong hambaNya yang lemah.

Shalawat serta salam semoga tercurahkan kepada baginda Rasulullah saw. sebagai suri tauladan bagi umat-nya. Beliau lah yang mampu merubah umat. sehingga menjadi mengerti tentang yang haq dan yang bathil.

Akhirnya hanya Kepada Allah jualah penulis menyerahkan diri dengan penuh harapan dan doa, semoga skripsi ini dapat membawa manfaat bagi diri penulis khususnya, bagi agama, bangsa dan negara pada umumnya. Amiin ya Robbal Alamin.....

Penulis